



*Heinz Lerf,
FDP-Fraktion*

Es muss ja nicht ein «Calatrava» sein

Immer schon standen Bahnhöfe für Abschied und Ankunft. Aber auch mit Sehnsüchten, Hoffnungen und Veränderungen werden sie in Verbindung gebracht. Sie sind Visitenkarte einer Ortschaft. Das trifft – soweit sind wir uns einig – auf den Liestaler Bahnhof nicht wirklich zu. Mit dem Ausbau der Bahnfrequenzen muss auch die Infrastruktur mithalten. Liestal hat sich in den letzten Jahren zur Verkehrsdreh-scheibe des oberen Baselbiets entwickelt. Dazu braucht es auch einen entsprechenden Bahnhof. Erfreulich ist, dass sich SBB, der Kanton BL und die Stadt Liestal geschlossen für das Neubauprojekt stark machen. Alle Partner im selben Boot und mit dem gleichen Ziel. Da können wir uns auf einen «Grossen Bahnhof» freuen.